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６月の海蔵川調査ができなかったことを受けて、７月の活動も海蔵川の生物調査をすることにしました。 

雨が降りそうな曇り空で川の水位も少し高めでしたが、水温は２４度あり、無事に海蔵川に入ることができました。 

クラブのメンバーからは「あまりとれなくて残念だった。でもヌマエビとか小さいカニがいっぱいとれた。上までびちょびちょになったけど、おもしろかっ

た。次が楽しみ。」「海蔵川は、近くで見ると遠くで見るよりきたなく見えた。」という感想がありました。 

水生生物調査の後は、海蔵川のゴミ拾いもして環境についても学ぶことができました。 

集めたゴミ 

ゴミの不法投棄は止めてください。 


